

# BERITA TERBARU

## Dzikir dan Doa Bersama Dulur Kehidupan Kodim 0824/Jember, Santuni Yatim, Tukang Becak dan Ojek Pangkalan

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 22:25



JEMBER - Dzikir dan do'a bersama untuk keselamatan Bangsa Pada setiap 2 minggu di hari Kamis malam Jum'at, Pada Kamis 05/09/2024 ini dipimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, seperti biasa dilakukan di rumah dinas Dandim 0824/Jember.





Di kegiatan Dzikir dan do'a bersama tersebut, juga dilakukan pemberian santunan anak yatim dan yatim piatu, Tukang Becak dan Ojejek Pangkalan, sebagai wujud kepedulian sosial TNI kepada orang-orang yang membutuhkan bantuan disekitar kita.

Pelaksanaan diawali dengan sholat mahgrib berjamaah, dilanjutkan dengan dzikir dan do'a kemudian Sholawat bersama dipimpin Gus Anas, dilanjutkan ramah tamah dan pemberian santunan kepada anak yatim, Tukang Becak dan Ojejek Pangkalan dan kaum duafa.





Sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso pada kegiatan ini menyatakan, yang pertama saya sangat berterima kasih kepada semuanya yang hadir pada kegiatan Dzikir dan Do'a Bersama Peduli Dulur Kehidupan ini, yang terus berjalan meskipun saya tidak ditempat atau sedang melaksanakan kegiatan dinas luar kota, tentunya diwakili Kasdim atau Persira Staf lainnya, untuk tetap menjalankan kegiatan ini.

Mari kita selalu semangat ibadah kita kepada Allah SWT, kegiatan seperti ini sebagai tentunya sebagai upaya dalam mengajak diri kita masing-masing untuk bersemangat saling membantu kepada sesama, dengan kegiatan seperti ini Insya'Allah kita semua akan dinaikkan derajatnya oleh Allah SWT.



Dengan kegiatan seperti ini mudah-mudahan kita semua dibarokahi kemudahan, dijauhkan dari berbagai bahaya dan bencana, dimudahkan dalam segala urusan, termasuk dalam menjalankan tugas kita sebagai prjurit Komando Kewilayahan, dengan tugas-tugas yang kita emban semoga senantiasa dimudahkan dan dilancarkan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)